

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



Síntesis informativa

02 de febrero 2024

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Crónica de Hoy	Artículo Ulises Lara	Retos ante la crisis del agua en la CDMX	las medidas que se implementan desde la autoridad, es el combate al huachicol de agua. Con labores propias de inteligencia de la Secretaría de Gobierno, de la Secretaría de Seguridad Ciudadana o a partir de lo que detecta el Sistema de Aguas, se realizan operativos para garantizar que el recurso llegue a donde debe llegar. De igual manera combatir las fugas es otro de los retos para cuidar el vital líquido.
El Gráfico	Justa concordia	Acosador libra la cárcel	Al viajar un día en un microbús, con su celular le tomó de manera disimulada fotos a Mariana. Al llegar al paradero, un hombre que se dio cuenta de lo que había hecho, lo increpó e informó a Mariana sobre las imágenes que le había tomado. Joaquín se espantó trató de huir, pero Mariana lo persiguió solicitando ayuda a un policía . La víctima fue reparada de manera integral en su afectación, en tanto que Joaquín quedó libre del proceso penal, aunque tuvo que inscribirse a un curso de sensibilización sobre el respeto a la mujer.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Heraldo de México	Sacapuntas	Se coordinan para proteger candidatos	Las secretarías de Gobernación, Luisa María Alcalde ; y de Seguridad, Rosa Icela Rodríguez , presidirán la reunión del gabinete de Seguridad con los integrantes del Consejo General del INE , encabezado por Guadalupe Taddei. El encuentro es para coordinarse en la protección a candidatos a puestos de elección popular.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Razón	Rozones	Sin fisuras en Cuauhtémoc	La decisión respecto a la candidatura del Frente por la alcaldía Cuauhtémoc implicó el rasuramiento de cuatro políticos que también aspiraban a la nominación, aunque se hizo sin raspaduras. Quien tenía más posibilidades era la diputada local



Síntesis informativa

02 de febrero 2024

			<p>del PRI Silvia Sánchez Barrios, dado que a su partido le tocó el siglado. Pero también suspiraban los diputados panistas Frida Guillén, Ana Villagrán y Aníbal Cañez. Al final, el PRI se decidió por Alessandra Rojo de la Vega, exdiputada del PVEM. Dicen los que saben que la elección fue atinada, porque Alessandra tiene mucha ascendencia tanto en el tricolor como en el PAN, pues hasta hace poco era funcionaria de la alcaldía Miguel Hidalgo. La activista deberá enfrentar al mismo tiempo al abanderado de Morena y a la alcaldesa Sandra Cuevas, de quien, nos dicen, todo se puede esperar.</p>
Reporte Índigo	Redes de Poder	Padierna habría sido excluida	<p>Es cuestión de días para que se haga oficial la designación de Morena a la candidatura de la alcaldía Cuauhtémoc que sería para Caty Monreal una decisión que ya sería del conocimiento de los principales actores del partido. En toda esta historia, quien nunca tuvo posibilidades, ni siquiera de competir en la interna fue la ex alcaldesa Dolores Padierna y es que, más allá de filias y fobias, al parecer una instrucción desde la cúpula de no permitir que en esta elección participaran aquellos que ya hubieran perdido unos comicios, como el caso de Padierna en 2021.</p>
Contra Réplica	Línea 13	En reposo, Clara Brugada	<p>Quien aprovechó bien este receso dentro del periodo electoral, fue la candidata a la jefatura de Gobierno de Morena, Clara Brugada. Difundió en su cuenta de X que se sometió a una operación de cadera, debido a una molestia que le aquejaba desde hace tiempo, por lo que ahora se ausentará de sus actividades políticas unos días, ya que le ordenaron reposo total. No obstante, adelanta la ex alcaldesa de Iztapalapa que estará más que lista para la campaña, que inicia en un mes, para recorrer las 16 demarcaciones de la capital del país.</p>
Milenio	Trascendió	CDMX	<p>Quienes ya reactivaron sus agendas en intercampaña son los candidatos a la Jefatura de Gobierno: el abanderado opositor, Santiago Taboada, ha sumado un equipo de priistas, panistas y perredistas, entre los que destaca Manuel Mondragón y Kalb, otrora colaborador de Marcelo Ebrard y Enrique Peña Nieto, mientras que Clara Brugada, de Morena, PT y PVEM, informó anoche que se sometió a una intervención quirúrgica para corregir un problema en la cadera que le causaba dolor, por lo que este fin de semana trabajará vía remota y reanudará actividades a mediados de la próxima.</p>
El Financiero	Confidencial	Desairan el trabajo legislativo y se van de "puente"	<p>Metidos más en la grilla de sus partidos por las candidaturas, muchos diputados y senadores, de plano, ayer ignoraron su responsabilidad legislativa. A la instalación de los trabajos del último periodo ordinario de sesiones, apenas acudieron 284 de los 500 diputados y 78 de los 128 senadores. Y, por si fuera poco, la sesión duró escasos 10 minutos y luego se fueron de "puente" cinco días.</p>



Síntesis informativa

02 de febrero 2024

El Sol de México	A la Sombra	Sheinbaum	Durante su visita a Zacatecas, Claudia Sheinbaum Pardo, candidata presidencial de Morena, confrontó las acusaciones sobre la presunta influencia del narcotráfico en el proceso electoral, calificándolas de totalmente infundadas. Sheinbaum expresó su descontento ante las insinuaciones de algunos magistrados del TEPJF, quienes sugieren que México se enfrenta a una narco elección. Con firmeza, desmintió estas alegaciones, enfatizando que no existen evidencias que respalden tal afirmación y criticó los intentos por manchar la integridad de las elecciones.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Cambios	Ante las dudas de si habrá cambios radicales a la Constitución si llega Claudia Sheinbaum a la Presidencia, el ex rector Juan Ramón de la Fuente aseguró que en los trabajos para elaborar el plan de gobierno, no hay propuestas en ese sentido. El coordinador de estos encuentros explicó que se han llevado a cabo 127 foros en los últimos dos meses reconoció que el tema de la inseguridad ha estado presente en encuentros con empresarios, especialistas y organizaciones de la sociedad civil.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Marcelo en campaña	Al excanciller Marcelo Ebrard le gusta decir que todo va a estar bien. Acaso es un optimista extremo o sabe cosas que los demás ignoran. Pero estaba enjundioso haciendo campaña para uno de los suyos, Javier López Casarín, que competirá por la alcaldía Álvaro Obregón, en contra de uno de los cuadros más sólidos de la oposición, Lía Limón.
El Universal	Bajo Reserva	Los motivos del retraso en las listas de candidatos de Morena	Se darán a conocer los resultados de las encuestas de Morena, y, por tanto, las candidaturas para la Cámara de Diputados y el Senado. Se espera que sean los nombres de la coalición con sus aliados del PT PVEM. pero también de los distritos donde el partido guinda va solo. Los retrasos han sido por el tema de paridad de género, que fue decisivo en la tanda de candidaturas a ocho gobiernos estatales y la jefatura de Gobierno de la CDMX. pero también por un intento de reducir al mínimo los reclamos porque se otorguen lugares a "chapulines" recién llegados, pasando por encima de gente con más trayectoria en el movimiento.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Disputa política por Colosio	El caso Colosio, reactivado con la teoría de que hubo un segundo tirador aquella tarde del 23 de marzo de 1994, en Lomas Taurinas, Tijuana. Resulta que su hijo, el emecista Luis Donald Colosio Riojas, y el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, piden al presidente López Obrador no usar el nombre ni el magnicidio del ex candidato priista con fines electorales.
El Financiero	Confidencial	La seguridad en elecciones, ¿compromiso de todos?	Aunque ya ha habido pronunciamientos de los partidos por establecer una mesa con el INE para abordar el tema de la violencia de cara a las campañas, Guadalupe Taddei, consejera presidenta, descartó impulsar estas reuniones. Ya ni porque apenas asesinaron a un precandidato del Partido Verde en Jalisco.



Síntesis informativa

02 de febrero 2024

Milenio	Trascendió	AMLO	El presidente AMLO ya confirmó que la presentación de su paquete de iniciativas de reformas constitucionales será a las cinco de la tarde del próximo lunes en Palacio Nacional, pero aun así no asistirá a la ceremonia para conmemorar la promulgación de la Constitución de 1917 a las 10 de la mañana en Querétaro, donde estará representado por la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde.
Excélsior	Frentes Políticos	Reclamo	Al presidente AMLO no le gustó la decisión que absolvió al abogado Juan Collado tras determinar que no había delitos que perseguir. El mandatario explicó que ese fallo, que emana de una jueza federal. sólo muestra una vez más el estado que guarda el poder encargado de impartir justicia en el país. "Lo dejaron en libertad" acusó en su conferencia matutina.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS